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Se llevó a cabo la reunión virtual 
con prestadores gastronómicos
La Secretaría de Turismo, Producción, Comercio e Industria llevó a cabo la reunión 
virtual con todos los prestadores gastronómicos que comenzarán con la reapertura 
del sector. El encuentro fue encabezado por la Secretaría de la cartera Susana Dos 
Santos, junto al Subsecretario del área Gustavo Sandobal, en representación de la 
Secretaría de Salud, el Dr.Javier Amor, y Luciano Fontanes por Bromatología.

wNota completa

Ejecutivo y Prestadores Turísticos analizaron 
los protocolos para la reapertura del sector 
En la tarde de ayer, el intendente municipal Sergio Bordoni se reunió con los 
representantes de las distintas cámaras de comercio y asociaciones de turismo del 
distrito, con el fin de analizar los protocolos enviados por el Gobierno Nacional y 
Provincia, para la reapertura progresiva del sector.
Durante el encuentro, se plantearon las necesidades de los prestadores del distrito, 
y se manifestaron las distintas medidas que se deberán tomar para la habilitación 
del sector gastronómico en primera instancia.

wNota completa

“No hay ningún problema con Gay”
El Intendente Municipal Sergio Bordoni se refirió esta mañana a las personas 
propietarias de viviendas en la comarca de Bahia Blanca que no pueden viajar a 
Tornquist. manifestó que no existe inconveniente con el Intendente de Bahia Blanca.

wNota completa

ACOMPAÑAMIENTO ADULTOS MAYORES 
EN EL DISTRITO DE TORNQUIST
La Secretaría de Desarrollo, a través del área de Discapacidad y Tercera Edad 
informa, que se podrá a disposición de todos aquellos adultos mayores, un 
programa de inclusión social para garantizar su asistencia integral.
El mismo está orientado a garantizar un nexo de contención durante el transcurso 
de la pandemia a todos las personas mayores que lo necesiten, y no cuenten con un 
vínculo cercano. Si conoces a alguien en esta situación podrán comunicarse con el 
área al 4941.075 /4941.076 int 129, o enviar un mail a discapacidadtornquist@gmail.
com.

wNota completa

Tarjeta de crédito: 
No habrá que firmar el cupón de pago

“En una medida sanitaria contra el coronavirus, la Asociación de Tarjetas de Crédito 
y Compra (ATACYC) informó que no será necesario firmar el cupón cuando se 
realice una compra con pago de tarjeta de débito y crédito como comprobante. Se 
busca evitar cualquier tipo de contacto físico.

wNota completa

http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3978
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3974
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3953
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3931
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3925
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Positiva reunión del Intendente Municipal 
con autoridades de la CELT. (fotos y videos)
Se concretó alrededor de las 10:15 hs. de hoy en instalaciones de la CELT. y contó 
con la presencia del Intendente Municipal Sergio Bordoni, el titular de la Cooperativa 
Eléctrica de Tornquist, Alberto Rubio y el Vice presidente de la entidad cooperativa 
Nicolas Barrio. Diversos temas vinculados con cuestiones institucionales fueron 
analizados durante más de dos horas, concluyendo en la importancia de trabajar en 
conjunto para beneficio de nuestra sociedad.

wNota completa

Se realiza en el distrito la campaña
“Abrigo para Todos”
Informamos a la comunidad del distrito de Tornquist y la región S.O. de la 
Provincia de Bs.As., el lanzamiento de la campaña solidaria ABRIGO PARA TODOS, 
trabajamos para que en este invierno ninguna familia de nuestra comarca sufra 
las inclemencias del frío. Recibimos tu donación embolsada de frazadas, mantas, 
acolchados y sábanas en buen estado que ya no uses. Contáctanos, y coordinamos 
para retirar tu donación entre los días 7 y 19 de junio próximos, respetando los 
protocolos de seguridad vigentes. Para colaborar, o recibir esta ayuda, comunícate 
por mail a frentedetodostornquist@gmail.com o por wpp al celular 291 4183227

wNota completa

Habilitan el sector gastronómico desde 
este viernes por la noche (VIDEOS)

 Así lo confirmaron el Secretario de Gobierno y Seguridad Ezequiel Gabella y 
el Intendente Municipal Sergio Bordoni. Además se podrán realizar reuniones en 
lugares cerrados de hasta 10 personas.
 En conferencia de prensa realizada en el despacho municipal, el Secretario de 
Gobierno y Seguridad Ezequiel Gabella y el Intendente Municipal Sergio Bordoni, 
confirmaron que se habilitaron desde la provincia de buenos aires los protocolos 
respectivos para que el sector gastronómico pueda comenzar con su actividad.

wNota completa

http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3950
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3926
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3972
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Desde el lunes abren sus puertas 
los clubes del distrito
Este viernes, el Secretario de Gobierno Ezequiel Gabella y la Directora de Deportes 
Sofia Urriaga, conversaron con los presidentes de los clubes del distrito, para definir 
el reinicio de actividades de manera progresiva.
El objetivo principal del encuentro era aunar criterios, para habilitar diferentes 
prácticas deportivas en las distintas localidades.
En primera instancia acordaron abrir las puertas a partir del próximo lunes 15 de 
junio, a través de la modalidad de turnos, y actividades individuales o aquellas que 
no impliquen más de diez personas, como lo son el tenis y pelota paleta.
wNota completa

“Los Rodolfo” Teatro y sus nuevas 
producciones (Nota y video)
 El Grupo de Teatro Municipal “Los Rodolfo” siguen encontrándose virtualmente. 
Desde que comenzó el aislamiento social, preventivo y obligatorio, se buscaron 
diferentes alternativas que, si bien involucran otro lenguaje como lo es el 
audiovisual, les permite reunirse y no perder continuidad.

Desde mediados de marzo las clases, se dictan con normalidad, pero virtualmente 
por la plataforma zoom. Además, realizan producciones audiovisuales con intención 
de crear, seguir en actividad y mostrar a la comunidad las mismas.

wNota completa

“Tenemos que respetar el encierro pero no 
tenemos que estar aislados, tenemos que 
estar conectados y comunicados” (Nota)

“El siglo XXI es el siglo de la ansiedad, donde uno corre y corre detrás de un objeto. 
Te queres comprar un coche, después la casa y después queres las vacaciones” 
dijo el Dr. Claudio Ragnau, Médico Psiquiatra en diálogo con CELTTV Noticias 

wNota completa

El Consejo Municipal de las Mujeres exhibió 
el número 144 en el Cerro Ceferino
A 5 años de la primera marcha de NI UNA MENOS el Consejo Municipal de 
las Mujeres, con la autorización de las autoridades pertinentes, exhibió en el 
CERRO CEFERINO el número 144 pintado en una gran pancarta con el propósito 
de visibilizarlo e instalar la Línea 144 en la cultura de la comarca para que las 
mujeres víctimas de violencia de la comunidad acudan al único dispositivo federal 
que funciona las 24 horas, los 365 días del año y es atendido por psicólogas, 
trabajadoras sociales, abogadas que brindan asesoramiento y asistencia integral 

wNota completa

“Segundo encuentro docente de 
la especialidad de Policía Rural”

wNota completa

 En el día de la fecha (09-06-2020) y por directivas del Sr. Superintendente de 
la Policía de Seguridad Rural, Comisario General Fernando Arrubia, y dando 
cumplimiento a directivas emanadas del Ministerio de Seguridad, se llevó a cabo en 
la localidad de Tres Arroyos, el “Segundo encuentro docente de la especialidad de 
Policía Rural”, con la finalidad de organizar la 3era. reedición y dictado del  Curso de 
Seguridad y Prevención Rural – Nivel 1 (virtual)

http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3982
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3967
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3957
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3947
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3966


5Sábado 13 de JUNIO de 2020

E

Observador Serrano

Personal de la CELT. recibió la vacuna 
Antigripal 2020
Personal del área de vacunación de la Secretaria de Salud del Distrito de Tornquist se 
acercó esta mañana a la sede de la Cooperativa Eléctrica de Tornquist para proceder 
a la aplicación de la vacuna Antigripal Cepa 2020 al personal de las distintas áreas de 
la CELT., incluyendo a los integrantes del plantel que desarrollan su actividad en Villa 
Ventana.

wNota completa

Convocatoria por el Día de la Bandera
   Con motivo de celebrar el próximo 20 de junio el “Día de la Bandera”, la Dirección 
de Cultura invita a todos los niños a participar de una convocatoria, con el objetivo 
de fomentar la creatividad de nuestros jovenes durante el aislamiento, y por sobre 
todo valorar los sentimientos de patriotismo y colores de nuestra bandera.
 Los invitamos a enviar sus trabajos que pueden ser confeccionados con distintos 
materiales didácticos o reutilizables, y aplicar diferentes técnicas.
 Recibiremos fotos, que deberán tener nombre, apellido y edad de los pequeños, 
de las creaciones hasta el próximo 17 de junio, en el siguiente mail: agenda.
tornquist@gmail.com. Luego serán subidos a las distintas redes oficiales del 
Municipio y de la Dirección de Cultura.

wNota completa

Colecta Anual de Cáritas 
“Tu generosidad aumenta la esperanza” 
(Nota y video)
“Si se quiere, se puede” dijo el padre Norberto Lopez al referirse a la Colecta Anual 
de Cáritas que se realizará en todo el país el sábado 13 y el domingo 14 de junio bajo 
el lema “Tu generosidad aumenta la esperanza”. 
 “Hay muchos hermanos que estás necesitando de la ayuda comunitaria en 
general. Debemos desarrollar el espíritu de fraternidad y de compromiso, sobre todo 
aquellos que la estamos pasando un poquito mejor. Gracias a Dios tenemos comida, 
estamos abrigados”
wNota completa

http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3939
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3959
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=3971
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Apuntes de un pasado imborrable
“Cigarrería La Sin Bombo de Don Arturo Heugas”

Cigarrería “La Sin Bombo” de Don Arturo Heugas, una de las mas famosas de la época. 
Fotos gentileza ADRIAN MARZIALETTI

na de las cigarrerías más 
famosas de esa época 
ha sido la de don Arturo 
Heugas, en la esquina 
de Guemes y 9 de Julio, 

Cigarrería de Eduardo Lutz, ubicada en 9 de Julio y Mitre (hoy Banco Provincia)

donde hoy se halla una de sus nietas 
que la atiende personalmente.
 Esta esquina fue una de las 
preferidas en los tiempos de 
las elecciones bravas. Allí se 
levantaron tribunas para hablar a los 
correligionarios. En ellas hablaron 
hombres de la talla de don Ricardo 
Balbin, Cantilo, Solanet, Trocoli y 
muchos líderes radicales cuyos 
nombres no me vienen a la memoria.
 Entre ellos anduvo entreverado 
uno de los de nuestra ciudad el 
amigo “Rubio” Picado. ¡Tiempos que 
pasaron y fueron lindos, pero no 
vuelven más!.
 La otra fue la de don Juan 
Pasamonti, en calle Belgrano, donde 
hoy se hallan los hermanos Graff. 
En este negocio don Juan había 
puesto una victrola eléctrica, quizá la 
única que había en ese tiempo en un 
negocio.
 Allí se juntaba la muchachada a la 
salida de su empleo para escuchar  
música. Esos tangos de Gardel, de 
Magaldi, Corsini y otros.
 A veces don Juan ponía alguna 
opereta italiana de las que a él tanto 
le gustaban, como buen gringo, a 
nosotros no nos hacia mucha gracia, 
pero había que aguantar porque 
la ponía el dueño del negocio y no 
quedaba otra alternativa.
 Allí, entre la barra de los que 
íbamos, llegaba Palín Del Gobo y 
Coco Tarabelli, adversarios en los 
concursos de tango que organizaba 
la Italiana, esos que tanto dieron que 
hablar,  ya que los dos eran parejos 
para el tango.
 Se defendían de lo lindo. Palín 
tenía su barra del centro y Coco los 
de los barrios. Cada uno de nosotros 
defendía a su candidato y se armaba 
un griterío que enloquecía a todos. 
Pero una vez que el jurado daba el 
fallo, todos íbamos a felicitar a los 
dos, pues nos habían hecho  pasar 
un rato de alegría a los presentes.. 

Hoy los dos amigos han fallecido.
 Otra cigarrería fue la de don 
Eduardo Lutz y estaba ubicada en la 
esquina de 9 de Julio y Mitre, donde 
hoy se halla el Banco Provincia.
 La otra fue la de don Benito Rey, 
en la calle Ernesto Tornquist. Este 
hombre fue muy querido por todos 
nosotros. Cuando se entonaba un 
poco en la fonda de Enrique Donini, 
nos daba cada conferencia que hacía 
temblar las mesas, porque él pagaba 
de tomar a todos los que allí se 
encontraban.

Tal como lo recordaba 
el bisabuelo  Cayetano Macchi
Nota publicada en la edición 
de Observador Serrano 
del 25 de OCTUBRE de 1985
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Liga Regional: 

Proyecto para que la Provincia 
absorba los gastos policiales

l fútbol argentino transcurre 
tiempos de incertidumbre 
en cuanto a su regreso. Y 
distintas son las realidades 
que deben afrontar el fútbol 

profesional y el amateur en nuestro 
país. En Mercedes, ese amateurismo 
genera que la Liga Mercedina no haya 
podido iniciar su temporada oficial. 
 Cada una de las instituciones afiliadas 
viven momentos difíciles en cuanto a lo 
económico a la vez que sus estructuras 
deportivas tratan de llevar el momento 
de la mejor manera posible apelando 
a distintas actividades individuales, 
fundamentalmente en el aspecto físico. 
 En medio de esa incertidumbre, 
la entidad madre del fútbol local 
decidió elaborar una propuesta con 
el pensamiento en el día después 
del final de la pandemia. Para eso, 
y ante los fuertes trascendidos que 
cuando se produzca el regreso de 
la actividad, será sin la posibilidad 
de tener público en las canchas, se 
hizo la presentación de un proyecto. 
 El mismo ha sido presentado ante el 
Concejo Deliberante, aunque tiene por 
finalidad que el mismo, con la anuencia 
de los legisladores locales, concluya en 
un pedido al Ministerio de Seguridad 
de la provincia de Buenos Aires. 
 Tras los “vistos” y “considerandos” 
del proyecto, el artículo 1 del proyecto 
de resolución dice: “La Liga Mercedina 
de Fútbol se dirige al HCD para que a 
través de sus diversos canales analice 
la posibilidad de elevar al Ministerio 
de Seguridad de la Provincia de 
Buenos Aires el pedido para que en el 
caso de haber factibilidad de realizar 
torneos sin la presencia de público 
en los torneos de Primera División 
de las ligas del interior, el costo de la 
seguridad sea absorbido del Gobierno 
de la Provincia de Buenos Aires”. 
 
Compromiso   
 Los dirigentes de la Liga entienden 
que en el caso que se dé una 

aprobación a una medida de estas 
características, se podría encarar 
de una manera distinta la vuelta de 
la actividad, ya que sólo quedaría 
por afrontar el gasto de los árbitros. 
 El presidente de la Liga Mercedina, 
Esteban Marcelo, sostuvo que “la 
realidad del fútbol del interior es difícil 
y en este caso pensamos en el fútbol 
mayor porque es el que seguramente 
va a necesitar tener a sus clasificados 
a los certámenes regionales. Está 
claro que no alcanza, que nos 
gustaría poder tener la actividad de 
inferiores, del fútbol femenino, pero 
creemos que es un primer paso”. 
 Añadió que “tampoco sabemos 
si vamos a tener la posibilidad de 
tener torneo esta temporada, porque 
aún la pandemia está latente, pero 
creemos que es una idea para poder 
ir dando certidumbre y claridad 
para el caso que existan buenas 
noticias en materia de salud”. 
 Según la propuesta enviada al 
Concejo Deliberante dicha medida 
tendrá una duración mientras se 
mantenga la prohibición de asistencia 
de público en las canchas, y “alcanzará 
sólo a torneos oficiales de Primera 
División organizado por la Liga local”. 
 
La presentación fue realizada el jueves 
último, por lo que teniendo en cuenta los 
tiempos legislativos, en la sesión de este 
lunes tendrá el ingreso correspondiente 
y se tratará en la sesión siguiente. 
 Finalmente, el presidente de la 
Liga concluyó en la expectativa que 
pueda tener el proyecto resaltando 
también que la actividad en el fútbol 
de las ligas del interior es motorizadora 
de muchos rubros comerciales y 
se necesitará un compromiso de 
todos para poder ir revirtiendo la 
situación que dejará la pandemia 
 
Fuente: 
Semanario Protagonistas Mercedes.
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Hoy en Sentimiento de hincha

Me hice hincha de 
Automoto cuando vine 

a vivir a Tornquist

Sandra Patricia 
Gonzalez

NOMBRE COMPLETO: 
Sandra Patricia González.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: 
Tornquist, 18 de junio de 1966.

 1) ¿COMO TE HICISTE HINCHA DE 
AUTOMOTO?
Cuando vine a vivir a Tornquist, año 
1984.

2) ¿DESDE CUANDO SEGUIS AL 
EQUIPO?
Desde 1988.

3) ¿CUAL ES EL TEMA QUE MAS TE 
GUSTA DE LA BARRA?
La cumbia de los trapos.

4) ¿CUAL ES EL TRAPO QUE MAS 
TE GUSTA?
El que dice: “DE AUTOMOTO SE 
NACE, NO SE HACE”.

5) ¿QUE PARTIDO TE GUSTARIA 
VOLVER A VER?
La “semi” que jugamos contra Unión 
en Deportivo Sarmiento.

6) ¿EL DIA MAS TRISTE EN LA 
CANCHA?
Cuando perdimos la final con 
Sarmiento de Pigüé.

7) ¿CUAL ES LA CAMISETA QUE 
MAS TE GUSTO DE LAS QUE 
VISTE?
Todas.

8) ¿MAXIMO IDOLO?
Tengo tres: Hernán Bilbao, Alexis Ávila 
y “Carlín Frias”. En este  momento 
Justo Zas y Agustín Franco.

9) ¿EL MEJOR TECNICO?
Mario Martínez y “Kelo” Cisternas.

10) ¿EL MEJOR JUGADOR?
Si me tengo que quedar con uno elijo a 
Lisandro Beratz pero también a “Nico” 
Escobar (siempre parejo en todos los 
partidos), Justo Zas y “Kaki” Peralta.

11) ¿A QUE OTROS CLUBES LE 
TENES BRONCA?
A Unión.

12) ¿CUAL FUE EL JUGADOR QUE 
MAS INSULTASTE?
A Javier Girou, al único que putie 
siempre, el único.

13) ¿LA CIUDAD MAS LEJANA 
DONDE ACOMPAÑASTE AL 
PLANTEL?
Huanguelén.

14) ¿QUE DEJASTE DE LADO POR 

VER A TU EQUIPO FAVORITO?
El Día del Padre, fue lo que he dejado 
de lado.

15) ¿UN SUEÑO CON EL EQUIPO?

SALIR CAMPEÓN.

16) LE PASO LA POSTA  A…
Silvia Rossi.

http://www.facebook.com/plazablandatateti/
http://www.celttvnoticias.com.ar
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ELIAS EMMANUEL TOMBESI
“Para mí el fútbol es una pasión”

NOMBRE COMPLETO: Elias Emmanuel Tombesi.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 6 de octubre de 1998.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Soltero, sin hijos.

 1- PARA MÍ EL FUTBOL ES…
Una pasión.

wNota completa

wNota completa

wNota completa

wNota completa

HOY EN CONOCIENDOTE...

FEDERICO FRANCO
“Para mi Unión es el lugar donde 
necesito estar cada día de mi vida”
NOMBRE COMPLETO: Federico Franco.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 20 de febrero 1985.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Soltero, 3 hijos.

SOFIA URRIAGA
“Mi cable a tierra, algo que me apasiona”

NOMBRE COMPLETO: Sofía Urriaga.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Tornquist, 20 de agosto de 1990.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Soltera, sin hijos.

 1- PARA MÍ EL VOLEY ES…
Mi cable a tierra, algo que me apasiona.

TOMAS GENARO LEAL
“El micromidget es una parte de 
mi vida y amo hacerlo”
NOMBRE COMPLETO: Tomas Genaro Leal.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 1 de noviembre de 2004.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Soltero, sin hijos.

LUCAS EMMANUEL TOMBESI, FEDERICO FRANCO, 
SOFIA URRIAGA y TOMAS GENARO LEAL

https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-elias-tombesi/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-federico-franco/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-sofia-urriaga/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-tomas-leal/
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wNota completa

wNota completa

wNota completa

wNota completa

HOY EN CONOCIENDOTE...

LUCAS MUÑOZ
“Porteño es mi vida, donde me olvido 
de todo y me siento muy feliz”
NOMBRE COMPLETO: Lucas Muñoz.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Saldungaray, 30 de mayo de 1992.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? De novio, sin hijos.

NICOLAS GABRIEL CABRAL
“El atletismo es una descarga, 
un cable a tierra”” 
NOMBRE COMPLETO: Nicolás Gabriel Cabral.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Mar del Plata, actualmente en Villa Ventana, 12 
de julio de 1996.

ESTADO CIVIL / HIJOS: Soltero y sin hijos.

MATIAS SONZINI
“Mi familia.Gracias a este hermoso club 
pude conocer a mi esposa y amigos”
NOMBRE COMPLETO: Matías Sonzini.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Sierra de la Ventana, 19 de febrero de 1986.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Casado. Gina de 4 años y Vito de casi tres meses.

RAMIRO HEINRICH
“Para mi el basquet es lo que ayudó 
a formarme como persona”
NOMBRE COMPLETO: Ramiro Heinrich.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Tornquist, 1 de septiembre.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Soltero.

LUCAS MUÑOZ, NICOLAS GABRIEL CABRAL, 
MATIAS ZONZINI y RAMIRO HEINRICH

https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-lucas-munoz/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-nicolas-cabral/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-matias-sonzini/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-ramiro-heinrich/
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a Secretaria de Seguridad del Partido de Tornquist, solicita y reitera 
a la población en general y en especial a las personas mayores de 
edad, que a los fines de evitar ser víctimas de hechos delictivos de la 
modalidad “Cuento del Tío”, donde se reciben llamados de números 
de abonados privados, a lo cual personas que no se identifican 
se comunican telefónicamente con abonados al azar, haciéndose 

ALERTA POR LLAMADOS 
TELEFONICOS DENOMINADOS 

“CUENTO DEL TIO”

L
pasar por servidor público (policía, bombero, medico), o bien por personal 
de Compañía Telefónica u otras de similar índole, solicitando información y 
datos filiatorios de los interlocutores, para posteriormente facilitar la extorsión 
y estafa con los datos precisos; es que por lo expuesto se requiere que se 
abstengan de brindar información vía telefónica a desconocidos, ni de cuentas 
bancarias y/o circunstancias personales y que ante estas eventualidades se 
de conocimiento inmediato a la Policía mediante los abonados pertenecientes 
a los organismo de esta Jefatura Comunal de Policía, tratándose de: Estación 
de Policía Comunal Tornquist: 0291-4941071; Sub Estación de Policía 
Comunal Sierra de la Ventana: 0291-4915009; Sub Estación de Policía 
Comunal Saldungaray 0291-4916013; Puesto de Vigilancia Villa Ventana: 
0291-4910102; Puesto de Vigilancia Chasico: 0291-4961040; Puesto de 
Vigilancia Nueva Roma: 0291-4912003; Puesto de Vigilancia Tres Picos: 
291-5350452; Puesto de Vigilancia La Gruta: 291-5228429; también a los 
números de emergencias 911 o 101 y/o personalmente en cualquiera de las 
dependencias Policiales del Distrito.-

C

El Club Unión 
despide 
al ‘Gringo’ 
Donnini
El Club Unión participa del 
fallecimiento de José ‘Gringo’ Donnini, 
quien fuera hincha y futbolista de la 
institución durante la década de 1970.

Enviamos nuestras condolencias 
a su familia y la acompañamos en 
este difícil momento. Siempre te 
recordaremos Gringo, ¡hasta siempre!

Agradecimiento a la fundación del Grupo Herman Zupan
on mucho orgullo, la 
Secretaría de Salud 
Municipal comunica que 
el día de hoy la Fundación 
de la familia del Grupo 

Herman Zupan, entregó al Hospital 
Municipal Dr. Alberto Castro, cuatro 
camas de terapia intensiva con sus 
respectivos colchones y almohadas. 
 Gracias al aporte de la fundación, 
se ha logrado completar las tres 
habitaciones destinadas a terapia 
intermedia, necesarias para la 
atención de casos de Covid-19. 
 En estos meses las muestras 
de solidaridad se han multiplicado 
exponencialmente, por tal motivo 
Tornquist Municipio agradece 
profundamente el compromiso y 
apoyo a la familia del Grupo Herman 
Zupan, su generosidad junto a la de 
muchos integrantes de la comunidad 
nos permitirán estar preparados para 
enfrentar esta pandemia.  



Cuarentena
¡¡SEGUIMOS CON 
EL ARCO EN CERO!!
¿Nos acercamos a la 
nueva normalidad?
Movimiento obligado 
de piezas en el HCD.
El diálogo permitió 
cerrar  una brecha entre 
instituciones neurálgi-
cas para la comunidad
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Y seguimos CON EL ARCO EN CERO... Síntoma 
de que se están haciendo bien las cosas en esta 
cuarentena que, se sabe, para muchos marcará, si 
ya no marcó, un antes y un después....

Seguir manteniendo el arco en cero a significado 
que de a poco podamos ir acercándonos a esa 
nueva normalidad de la que tanto se habla, pero 
que entendemos que nos ofrecerá algún escenario 
distinto a la anterior normalidad....

Sencillamente porque tendremos que seguir muy 
atentos para no distendernos y que estos logros 
de “flexibilización” no sean transitorios... Que 
podamos seguir dando pequeños pasos todos 
los días... esperamos que así sea... de nosotros 
depende... Hay que seguir atentos....

Novedades político-institucionales muy 
importantes han surgido en las últimas horas en la 
parte alta de nuestro municipio...
Nuevamente deberá pedir licencia el presidente 
del Cuerpo Deliberativo. El Ingeniero continúa 
discutiendo el tema de incompatibilidad que según 
una reglamentación vigente  desde el gobierno 
defacto no le permitiría ejercer el cargo político... 
veremos. veremos. veremos...
En el programa Opiniones el ingeniero dejó en 
claro que esta decisión no tiene ninguna relación 
con el proceso judicial donde está involucrado 
junto a quien ocuparía su cargo a partir de julio 
por el cultivo de cannabis medicinal.. veremos. 

La Cotorra 
Indiscreta:
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veremos..
Para el oficialismo es una baja muy importante, 
teniendo en cuenta que es el edil de mayor 
experiencia.. Esta situación obliga a un 
corrimiento llevando nuevamente a la banca a la 
edil Eli y, tras la dimisión de la pro secretaria, la 
incorporación de un nuevo secretario... de quien 
no se confirmó su nombre pero estaría muy ligado 
al “riñón” del partido gobernante y se trataría 
de  un joven militante radical que contribuyó, y 
mucho, a sostener las persianas del centenario 
partido en momentos poco felices... veremos 
veremos...

Para sorpresa de propios y extraños el lunes de 
la semana que concluye, a media mañana, el Jefe 
Comunal llegó hasta la sede de la CELT. donde fue 
recibido por el propio presidente de la institución 
cooperativa y el vice... (Beto y Tato)...
Ni el más optimista pensaba que esto 
pudiera ocurrir porque nadie desconocía los 
cortocircuitos existentes...
Tras más de dos horas de reunión atendieron a la 
prensa absolutamente distendidos y en un clima 
de absoluta sintonía....
Dos instituciones “neurálgicas” para seguir 
pensando en un Tornquist, Post pandemia, donde, 
tanto el Municipio como la principal prestadora de 
servicios del distrito tienen un rol determinante...
Hay mucho por hacer y celebramos estos 
gestos que nos permiten ver el futuro con mayor 
optimismo... bien.. bien...



Política 2018-2019
¿Mensaje tranquilizador 
puertas adentro 
de cambiemos...?

MUCHO MÁS

!..Ofertones Todas 
las semanas¡

BARATO...!!!

Cerveza SOL x 1lt. $ 79,90 
Dulce de Leche Tanto

 x 400 gr. $ 69,90 
Manteca primer precio 

x 200 gr  $ 89,90 
Mayonesa Hellmans 

x 110gr $ 14,90 
Galletitas Hawita tripack

x 300 gs. $ 49,90 
Queso Holanda Tio Pujio

x 100 gr. $ 59,90 
Cerveza Brahma lata 

x 473 cc x 6 unidades  $ 299 
Helado Schietto  

x 500g. $ 299

Horario de atención al público  
Suc Rawson lunes a sábado 

horario corrido 9 a 19 hs 
Domingos 9:30 a 13:30 y de 15:00 a 19 hs

 Asado Kg $ 389

Picada Kg $ 309 

2 kg $ 595
3 Kg $ 865

Tapa asado Kg $ 379

Pata muslo Kg $ 159 

3kg x $ 399

Colita Cuadril Kg $ 379

Chingolo Kg $ 329 


